

CRÓNICA DE LA JORNADA

Con la maleta cargada de ilusión y mi billete de AVE en mano (atrás quedaron los tiempos del Intercity, cuando los 300 km que separan Zaragoza de la capital se recorrían en el doble de tiempo), me dispuse a volver a Madrid, para celebrar la Jornada Conmemorativa del 50 Aniversario del CSACE, el pasado 14 de noviembre de 2014.

Fue una tarde de celebraciones que, para muchos de los Administradores Civiles del Estado que prestamos servicio en la Administración territorial – y algún que otro compañero de Madrid- comenzó con una ilustrativa **visita cultural al Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía**, donde fuimos recibidos por dos ACES: Michaux Miranda Paniagua – Subdirector Gerente- y Fátima Morales – Subdirectora Adjunta. Los buenos oficios de nuestra guía -que demostró ser una gran conocedora del Arte moderno, representado en las obras de pintores tan famosos como Dalí, Miró o Picasso (el plato fuerte de nuestro recorrido fue “El Guernica”)- nos hicieron lamentar no disponer de más tiempo, pues, a las 18:00 comenzaba la recepción de asistentes en el Salón de actos del cercano Ministerio de Sanidad.

Ya de camino, me sentí acompañada pues fueron muchos los ACES que se dirigían hacia el citado Salón de actos por el Paseo del Prado y aquélla reconfortante sensación no dejó de acompañarme durante el resto de la Jornada Conmemorativa y aún perdura.

Una vez allí, nuestra flamante Presidenta: Patricia de las Morenas Ferrándiz, a la par que nos saludaba afectuosamente a todos por el nombre y se hacía fotos con nosotros, nos animaba a entrar en el salón. Así, tras unas breves y emotivas palabras de presentación de su predecesor: Julio Fuentes Gómez –Secretario General Técnico del Ministerio de Justicia- la Jornada transcurrió de forma fluida y sin demoras, con el acierto de terminar a la hora prevista, para continuar de forma más distendida con el cóctel, previsto para las 21:00 h en el Reina Sofía.

Volviendo a la Jornada, la Presidenta, en una calurosa **bienvenida**, explicó cómo había llegado a la Administración, hacía apenas cinco años, con el firme propósito de situar a los Administradores Civiles del Estado en el lugar que les corresponde entre los Cuerpos más prestigiosos de la misma y, según nos contó, con la mirada puesta en los Inspectores de Hacienda y su Asociación Profesional, pues contaba con un referente familiar próximo en dicho Cuerpo. De este modo, en el momento de dirigirnos sus entusiastas palabras, transcurrido apenas un año de desempeño de la Presidencia, estuvo encantada de anunciar que ese mismo día la Junta Directiva de la Asociación había sido recibida en **Audiencia Real por su Majestad, D Felipe VI**, de lo que se hizo eco la prensa nacional. La ovación fue todavía más intensa cuando Patricia anunció también el compromiso del monarca de estar presente en la toma de posesión de las siguientes promociones de ACEs.

A continuación, la Jornada fue **oficialmente inaugurada** por las palabras del Presidente del Congreso de los Diputados, Jesús Posada, en forma de carta leída

por la Presidenta, al no haber podido asistir personalmente, con motivo de su actividad parlamentaria.

La elección del ponente José Antonio Marina Torres, catedrático de filosofía y maestro de maestros, conocido por sus aportaciones en el ámbito de la educación y, entre quienes tenemos hijos, por su labor en la “Universidad de Padres” fue todo un acierto. El título de su ponencia: “**La inteligencia ejecutiva**”, fue muy inspirador, por cuanto presentó su visión de la Administración como catalizadora del cambio y de la regeneración de la sociedad y nos lanzó el reto de trabajar con entusiasmo en la construcción de la catedral de la nueva “**Administración con talento**”.

Los siguientes minutos, se dedicaron a la **Presentación de los libros** realizados por el INAP con motivo del cincuentenario: “**Administradores Civiles del Estado (1964-2014). 50 Años de Servicio Público: 50 Protagonistas**”, que estuvo a cargo de la Presidenta y de la responsable del Grupo de Comunicación Externa: Carmen Hernández Antolín, que explicó la génesis del proyecto y agradeció la labor realizada por todos los compañeros que han colaborado en el mismo (Luis Herrera Díaz-Aguado, José Porta Monedero, Israel Pastor Sainz-Pardo, Clara Mapelli Marchena, Eduardo Fernández Palomares, Mercedes Rodríguez Arranz, Xosé Areses Vidal, Miguel Nieto-Sandoval San Segundo, Julio López Astor, Israel Pastor Sainz-Pardo, Raquel Cabeza Pérez, Beatriz Piñero Guerrero, Rafael Vaillo Ramos y la propia Carmen Hernández Antolín), entrevistando a 50 personalidades destacadas del Cuerpo, agrupadas cronológicamente por décadas, desde los años 70, hasta el período comprendido a partir del año 2010.

Seguidamente fue el momento de presentar brevemente las **Conclusiones de los grupos de trabajo de la ACSACE**, a cargo de la Junta Directiva, con las intervenciones de Antonio Arrieta, Vice-Presidente 2º -en representación del Grupo de Trabajo del Proceso Selectivo; Jesús Congregado Loscertales -Secretario General-, del Grupo de Trabajo ACES en el Territorio y Emilio Viciano -Vice-Presidente 1º- del Grupo de Trabajo de Imagen Corporativa.

El momento cumbre llegó con la entrega del **Premio ACSACE al Servicio Público** por nuestro más ilustre representante: el Ministro de Justicia, Rafael Catalá Polo. El galardonado, Luis Fernández Crespo, entrevistado en el libro por José Porta, cumplió con su discurso su promesa de ser breve, pero no pudo por menos que reconocer su satisfacción por el reconocimiento a sus más de cuarenta años de servicio público, en lo que constituye todo un ejemplo a seguir para quienes hemos ingresado con posterioridad en la Administración.

La Jornada fue clausurada con el horario previsto, a tiempo de acudir al Cóctel en el Reina Sofía, en el que tuvimos ocasión de celebrar el aniversario en otro ambiente más distendido.

Zaragoza, 17 de noviembre de 2014

Fdo. Olga Sánchez Gil (XLIII Promoción).